Voie verte. Rendez-vous samedi à Plozévet

Le Comité départemental de cyclotourisme du Finistère, les associations Kermavélo et Penn Rustin', le collectif On-Y-Est, organiseront, samedi, une « convergence » au départ de Pontl'Abbé et de Douarnenez vers Plozévet.

Ouverte à tous

Cette convergence s'adresse à toutes les personnes souhaitant apporter leur soutien au projet de voie verte trans'Cornouaille, qui utilisera les anciennes voles ferrées du train « youtar », du « train carottes », et du « train birinik ». Cette voie verte reliera Douarnenez et Audierne à Penmarc'h, en passant par Poullan sur-Mer, Pont-Croix, Plouhinec, Plozévet, Pouldreuzik, Tréogal, Plonéour-Lanvern, Pont l'Abbé, Plobannalec-Lesconil, Le Guilvinec.

Trois points de rendez-vous

Trois points de rendez-vous seront proposés pour cette convergence : Douarnenez (vers Plozévet), Pont-l'Abbé (vers Plozévet) et Plozévet. Selon les capacités de chacun, ces parcours sont ouverts aux cyclistes*, aux marcheurs, aux coureurs, aux cavaliers, aux attelages et, sur de courts tronçons, aux personnes à mobilité réduite. Tous les participants sont ensuite invités à



prendre part, à 12 h, à la remise symbolique d'un « manifeste » en faveur de la voic verte à la mairie de Plozévet. À 12 h 30, pot et pique-nique sur le parking de Cap Solidarité, agrémentés de quelques animations festives.

Une remise du « manifeste » en faveur de la voie verte Trans'Cornouaille sera également effectuée au départ de Douarnenez et de Pont-l'Abbé, ainsi que durant le parcours vers Plozévet. Les autres communes concernées par le projet recevront le manifeste par voie postale. Un retour accompagné vers Pont l'Abbé et Douarnenez, en groupes, sera proposé à 15 h.

(*) VTC conscillé, sauf parcours cyclo découverte de 40 km.

▼ Contacts

Comité départemental de cyclotourisme du Finistère tél. 02.98.98.75.31 ou 06.85.57.76.16.